

Brand eines Autobusses

Bei der Autohaltestelle in Gaisfeld geriet am Mittwoch gegen halb 4 Uhr nachmittags ein GNB-Autobus in Brand. Dem Kraftfahrer Pichler und einigen Autofahrgästen gelang es aber, das Feuer mittels Schaumlöcher und Wasser bis zum Eintreffen der Feuerwehren Boitsberg und Gaisfeld zu lokalisieren und ein Weitergreifen auf den vorderen Teil des Autobusses zu verhindern. Der Brand war durch das Ausströmen der im Auspuff befindlichen Delreste und Delkohle entstanden, die in den Heckmotor geschlagen wurden und die darin befindlichen Kabeln entzündeten. Am Omnibus entstand beträchtlicher Sachschaden. Fahrgäste waren in ihrer Sicherheit nicht gefährdet.